

沿革・歴史



2009年2/25～3/11  
ヒマラヤトレッキング  
ネパールBhujungにて

役員名簿

## 会員便り

・5年)→相模→ドイル  
ツ工場建設立上(5年  
↓保原→宮崎工場建設  
立上(1年)→保原→タ  
イ工場(OED)事業立  
大(出向3年)→東京事  
務所→小高→保原→イ  
ンドネシア工場赤字解  
消(出向2年)→相模→  
退職。この間国内だけ  
でなくヨーロッパ10ヶ  
国、北米7~8回、東  
南アジア7~8回、南  
米等々3~4ヶ月の長  
期を含め、出張でアチ  
コチ飛び回った。

会社では多くの良き  
理解者に恵まれ、転勤  
赴任を除き出張のほと  
んどは自ら企画し、許  
可を得て出かけて行つ  
たと記憶している。一  
度保原の経理責任者に  
「保原工場の出張費の  
9割を矢崎さん1人が  
使っている」言われた  
事があり、「それだけ  
仕事しているってこと  
じゃない?」と返した  
記憶がある。そんなわ  
けで、日本のみならず  
数多くの国々の人達と  
交流する機会を得て、  
様々な貴重な実体験  
(その地の彩や匂いを

含めた体験) をする」とが出来た。そのおかげで、世の中にはこんなにも異なった文化や価値観あることを知り、その後の私に大きな影響を与えてくれた。5年間務めたドイツでの赴任を終え日本に帰国する折、保原にするか相模にするか問われた。赴任時2人だったが帰国時は4人になっていたこともあり、私は保原を選び、一年後には福島市に自宅を建てた。福島の夏暑くて冬寒いという気候が、生まれ故郷山梨に似ていたからかもしれない。とはいえる。その後も前述の通り出向・出張を重ね、自宅で過ごせたのは大げさだが半分程度だったかな。振り返ってみると、随分会社にこき使われたもんだと思う反面、会社のお金でこれ程の得難い幅広い実体験をさせてもらえた私は幸せ者だと思つてゐる。